

Attribution de nouveaux fonds pour la conservation des milieux humides

Dossier de la rédaction de H2o
June 2015

Leona

Aglukkaq, ministre de l'Environnement, ministre de l'Agence canadienne de développement économique du Nord et ministre du Conseil de l'Arctique, a annoncé le financement pour soutenir la revitalisation de nouveaux projets dans le cadre du Fonds national de conservation des milieux humides. La ministre Aglukkaq était accompagnée de Joe Preston, député de Elgin-Middlesex-London, et de Bev Shipley, députée de Lambton-Kent-Middlesex.

Au cours de l'exercice 2015-2016, le gouvernement du Canada versera plus de 13 millions de dollars qui seront répartis au cours des trois prochaines années à plus de 80 projets réalisés partout au Canada par l'intermédiaire du Fonds national de conservation des milieux humides.

Le Fonds national de conservation

des milieux humides revêt une dimension importante dans le Plan de conservation national du gouvernement du Canada qui a été annoncé par le premier ministre Stephen Harper en mai 2014. Àtant donné que les milieux humides sont un maillon essentiel de l'écosystème canadien, le Fonds encourage la revitalisation de projets qui visent à restaurer et à améliorer les milieux humides partout au Canada. Les fonds alloués contribueront à des projets dont les objectifs sont les suivants : restaurer des milieux humides disparus ; améliorer des milieux humides ; aider à cibler les régions prioritaires sur le plan de la restauration et surveiller les effets de telles mesures au moyen d'évaluations scientifiques ; favoriser l'intendance et l'appreciation des milieux humides afin de rallier l'appui de divers partenaires aux fins de futures activités de conservation et de restauration des milieux humides. Le premier appel de propositions dans le cadre de ce programme, lancé en juillet 2014, a suscité beaucoup d'intérêt. Au total, 47 projets ont été financés à l'échelle du Canada, ce qui se traduit par un investissement de 7,2 millions de dollars répartis sur trois ans.

Le Canada compte environ 1,5 million de kilomètres carrés de terres humides, ce qui représente approximativement 16 % de sa superficie et à peu près un quart des terres humides restantes dans le monde.

Environnement Canada - 21-05-2015